



Se duplica en semanas cifra de afectados por ataques rusos

# En nueva ofensiva Kiev ve otra presión para negociar

**ZELENSKI LLAMA A LA RESISTENCIA** a no ceder en medio de la primera nevada que cae en la región; líderes del invasor sostienen que hay apertura de Putin para dialogar, pero Ucrania es quien pone freno en la materia



Redacción • La Razón

**T**ropas rusas reanudaron ataques contra instalaciones eléctricas en Ucrania para acabar con la electricidad en la región, hecho que los defensores ven como presión para forzar a nuevas negociaciones.

A dos días del peor ataque en Kiev, el presidente Volodimir Zelenski admitió que suman 10 millones de ciudadanos sin suministro eléctrico, en el día en que se registró la primera nevada de la época.

Dicho incidente representa más del doble en comparación con hace dos semanas, cuando había 4.5 millones de afectados, evidenciando el golpe directo del enemigo a infraestructura clave.

Al respecto, Zelenski llamó a resistir, al elogiar lo hecho en ocho meses. "Lo que sea que los terroristas puedan querer, lo



EN EL ARMAMENTO DECOMISADO se observa el rastro de la primera nevada, previo al invierno.

que sea que busquen, debemos pasar este invierno", publicó en Facebook al admitir que los golpes seguirán por meses para tratar de agotarlos.

Incluso, insistió que no ha cambiado de postura en torno a un posible diálogo. Y acusó que los ocupantes juegan sus cartas, pero en realidad se preparan para "una nueva etapa de agresión", en medio del crecimiento de hostilidades.

Y ante la situación en Polonia, el gobierno vecino de Andrzej Duda confirmó

el acceso a las fuerzas ucranianas para investigar la caída de un misil que Kiev rechazó sea de origen local.

En respuesta, el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov, cuestionó la falta de voluntad al poner el foco en esa región por su total rechazo a negociar. Sostuvo que mientras Putin se ha mostrado abierto, la nación vecina dice que sí, luego se niega, pero vuelve a cambiar de opinión.

**ACUSAN POLITIZACIÓN.** El régimen de Vladimir Putin denunció que la sentencia de cadena perpetua contra tres líderes separatistas —dos rusos y un ucraniano,— es la máxima expresión de que la guerra se politizó en favor de Kiev.

Tras la resolución por el derribo deliberado de un avión en 2014, dijo que ya había una una orden.

Pero no aludió de manera directa a un gobierno o líder, días después de los intentos de Occidente de escalar la guerra al acusarlo de la muerte de dos polacos, hecho del que al final lo deslindaron.

## EL DATO

**UN CUARTO** acusado por el derribo de un avión en el que fallecieron 298 personas libró una sentencia de culpabilidad, pues no hallaron evidencia suficiente en su contra.